



Protokoll Videotreffen der Dörfer am 25.4.2021 mit 9 Teilnehmer*innen

1. Müllsammlung am 24.04.2021

Angelika Zimmermann berichtet, dass sich 8 Dörfer an der Aktion beteiligt haben und der Container voll geworden ist. Das Müllaufkommen war insgesamt geringer, wurde aber durch eine Ladung Reifen aus Odesheim wieder auf den üblichen Stand gebracht. Ein Artikel in der Gießkanne soll folgen.

2. Jugendheim/Vereinsheim in Hilterscheid

Bert berichtet: die Einsicht in die Verträge ergibt, dass eine Rückgabe des Gebäudes an den Verein nur Sinn macht, wenn die Nutzung dann wieder für 5 mindestens Jahre festgelegt wird. Eine kürzere Nutzungsdauer steht nicht im Verhältnis zu den notwendigen Arbeiten, die nötig sind. Es soll ein Gespräch mit Herrn Mahlburg von der Stadt und Toni Schmitz, Bert Hochgürtel, Ede Müller und Herbert Fussen als Vertreter des Vereins am besten vor Ort stattfinden.

3. Umsetzung der Budenzauberbude

Bert berichtet: Die gesuchte Achse ist gefunden und wird von Marius Königsfeld mit Verstärkungen, Rahmen und einer Anhängerkupplung umgebaut und wird dadurch mobil. Dauer ca. 2 Wochen.

4. Facebook-Seite des Vereins

Ede berichtet: Elke Hödtke ist schwer erkrankt und geht jetzt in Reha. Sie fällt sowohl für die Gestaltung der Seite als wahrscheinlich auch für den Mutscheider Boten aus. Ede und Daniel machen jetzt auf Facebook den Admin und Bert ist Redakteur. Der Verein bedankt sich bei Elke für die hervorragende Arbeit und wünscht ihr eine baldige Genesung.

5. Kuchenverkauf

In der jetzigen Corona-Situation ist ein Kuchenverkauf in den Dorfhäusern nicht planbar. Ein reiner Abholservice erscheint nicht sinnvoll, da die persönlichen Kontakte fehlen. Das Thema wird besprochen, sobald ein Kuchenverkauf wieder sinnvoll ist.

6. Impfunterstützung

Die Hotline wurde wenig benutzt. Da sie aber auch für andere Themen nützlich war wird sie beibehalten.

7. Verschiedenes

- Bert kam auf einer Wanderung in eine Gemeinde, in der für jedes Neugeborene ein eigener Baum gepflanzt wird. Eine schöne Idee, die man nicht vergessen sollte.
- Unser Feststellungsbescheid vom Finanzamt zur Anerkennung der Steuerbegünstigung läuft am 12.07.2021 aus. Der Verein muss deshalb umgehend die Körperschaftssteuererklärung

- für die Jahre 2018,2019 und 2020 mit den entsprechenden Kassenberichten einreichen. Dazu muss vorher eine Kassenprüfung durchgeführt werden (Günter Bingel, Bert Hochgürtel).
- Herbert Fussen informierte: In der Gießkanne werden keine Leserbriefe, Stellungnahmen, Gegendarstellungen oder Pressemitteilungen zum Thema Windräder im Nöthener Wald mehr veröffentlicht. In den letzten Informationen der BI Gegenwind, die jetzt bezahlte Anzeigen sind, sind belegbar falsche Fakten aufgeführt. Ein Leserbrief, der als Beispiel einige Behauptungen widerlegt und Alle zur Fairness und Wahrheit aufruft, wurde nicht veröffentlicht. Auch der Hinweis, dass es sich hier um Werbung mit falschen Tatsachen handelt wurde mit „nicht zuständig“ beantwortet. Herbert Fussen wird daher als Privatperson Aushänge an den Infobrettern der Dörfer anbringen.

Das nächste Video-Treffen der Dörfer wird am 30.5.2021 um 10.30h stattfinden. Es wird vorher um 10.00h ein Einladung an alle verschickt und gleichzeitig technischer Support unter der Telefonnummer 02257 952214 angeboten.